
１学年進路講演会（第１体育館にて） 

 

５月３０日（火）に１学年対象の進路講演会が行われました。 

 花巻市地域おこし協力隊の内田祐貴氏と、花巻市建設都市政策課主任の小原紘氏のお二人の

講師にお話をいただきました。共に本校平成２４年度卒業生で、在学中から友人同士だったお二

人から「これからの時代を生きる“私たち”へ」という演題で、高校、大学、社会人でのご経験を交え

ながら、これから進路選択をする後輩へメッセージを送っていただきました。 

 

 

 



 

【生徒の感想】 

・高校生活は一生に 1 度しかないのでこの期間を無駄にしないように、勉強や部活だけで

なく自分と向き合って自分の将来について考えていきたいと思いました。また、大学に進学

することだけを目的にしないようにすることの大切さも学びました。will、can、need のマ

ップを書いてみて自分の将来やなりたい自分について考えていきたいです。 

・進路のことで悩んでたのでこれからの生活の仕方とか頑張った方がいいことなどを知る

ことができたのでよかった。 

・将来について大人の意見を聞けてよかったし、大学に行こうと思った。 

・花北卒のおふたりのお話を聞き、県外へ行ったとしても、改めて自分の地元の良さなどに

ついて再認識できるんだなあと感じました。失敗談も教えて下さり、これからの自分のする

べきことと重ねて、活かせられればいいなと思いました。 

・今回の講話を聞いて、一歩将来について考えることが進んだなと思った。まずは目標を明

確にして自分の行きたい道に突き進めばいいということも学んだ。そのため勉強はマスト

なので頑張ろうと思った。 

・お二人の話を聞いて、若い頃からさまざまな体験をしておくことが大事だと理解した。今

回の講話で学んだ事を就職活動の時などに活かせるよう頑張りたい 

・実際に花巻北高校から大学に行った人の話を聞いた。大学に行くだけでなく、自分は何が

したいのかを考えて、花巻に戻ってきて花巻のための取り組みを行っているということが

すごいなと思った。自分も、将来大学を卒業したら岩手に戻ってきて地域のために何か取り

組みをしたいと思っているので参考になった。 

・今日は新しい観点を見いだす事ができました。それは、自分で起業もしくはベンチャー企

業を興すという事です。 

・今進路があやふやな自分にとってはとっても有益な講演だったと思います。今後の選択肢

に自分で起業する、地域おこしを行う、を追加して行きたいと思いました。また、今しかな

い瞬間を全力で楽しんで行きたいと思いました。 

・今日の講話を聞いて、大学入試について初めて知った部分があり、二人の話から今後の見



通しを持つことができた。自分の行きたい大学、学びたいこと、また自分の学力とも相談し

ながら今後進路選択をしていきたい。また、将来的には地元で働いて、地域にしっかり貢献

したい。 

・私は今の段階では進路についてよく考えることができていないのですが、今日の講演で地

域のために働く内田さんや小原さんの姿がとてもかっこいいなと思いました。私も自分の

好きややりたいことを理解して、輝ける場所を見つけられるように今から勉強や地域活動

など、積極的に取り組みたいと思います。 

・社会に出て働いている人の話を聞けてよかったと思いました。将来の選択肢はたくさんあ

ることがわかりました。うっちーさんが言っていた時間の使い方を実践していきたいです。 

・今回の講話を聞いて、自分の興味のあることや、好きなものに関わる仕事を、どこかの会

社に就職するのではなく、起業してみるというのも一つの方法なのだと思いました。 


